

SONNE

Küschnacht — Zürich

Küschnacht, 04.02.2026

Histoire et architecture

L'histoire de la Sonne Küschnacht, près de Zurich, remonte à l'année 1641, date à laquelle la maison est mentionnée pour la première fois dans des documents officiels. Sous la direction de Hans Ulrich Alder et d'Anna Barbara Schädler, l'ancienne « Wirtschaft zur Sonne » est rapidement devenue un lieu de rencontre important au bord du lac de Zurich. À partir de 1711, la propriété est restée pendant huit générations entre les mains de la famille Guggenbühl. Aux 18e et 19e siècles en particulier, la maison jouissait d'une grande popularité auprès des excursionnistes zurichoises, grâce à son propre débarcadère et à une riche offre de manifestations musicales et dansantes. La salle des fêtes, inaugurée en 1839 peu après l'achèvement de la route du lac, est rapidement devenue le centre social de la région.

Sur le plan technologique également, la maison s'est montrée visionnaire. Dès le début du 20e siècle, la Sonne a participé activement au développement de la région, notamment par son engagement dans la construction du chemin de fer du lac de Zurich ainsi que par l'introduction précoce de l'électricité. Les murs historiques renferment de nombreuses histoires, notamment celles des écrivains allemands Thomas Mann et Franz Kafka, qui appréciaient la maison, ou encore du célèbre psychanalyste C. G. Jung, visiteur régulier de la Sonne. En 1960, il y célébra son 85e anniversaire, occasion à laquelle la commune lui décerna la citoyenneté d'honneur de Küschnacht dans la chambre de la tour.

Après des décennies mouvementées, la maison a été entièrement restaurée à partir de 1991 par une famille de Küschnacht. Avec un grand respect pour le passé, la salle des

SONNE

Küschnacht — Zürich

fêtes historique, la chambre de la tour ainsi que les salons lambrissés d'une grande valeur historico-artistique ont été soigneusement rénovés. Depuis 2007, la maison est membre des Swiss Historic Hotels et est considérée comme l'un des hôtels historiques les plus importants de Suisse. Aujourd'hui, la Sonne Küsnacht se présente comme un hôtel 4 étoiles supérieur contemporain, offrant environ 40 chambres et junior suites aménagées individuellement, trois restaurants, un bar, un espace fitness et bien être ainsi que divers espaces événementiels pour des manifestations professionnelles et privées. Le boutique hôtel abrite en outre une collection d'art comprenant des œuvres d'Andy Warhol, d'Augusto Giacometti ou de Meret Oppenheim.

Depuis juillet 2023, la Sonne est dirigée par le directeur d'hôtel Harald Raab, qui conduit la maison avec un sens sûr de l'équilibre entre tradition vécue et confort contemporain. Dans le cadre d'un repositionnement stratégique, l'hôtel procédera à un rebranding complet à partir d'août 2025. Le logo, l'identité visuelle et la présence de la marque seront modernisés, tout en veillant à préserver le caractère historique du lieu.

Dans le cadre de ce rebranding, une nouvelle transformation architecturale est prévue. D'octobre 2025 à juin 2026, la Sonnengalerie sera repensée par le prestigieux bureau zurichois Küchel Architects. L'objectif est une réinterprétation contemporaine du lien entre gastronomie, architecture et nature, avec un choix de matériaux haut de gamme, une circulation claire des espaces et un design mettant en scène de manière remarquable la vue sur le lac de Zurich. Ainsi, la Sonne Küsnacht restera à l'avenir un lieu où histoire, on se rencontrent en harmonie naturelle.

A propos de Sonne Küsnacht - Zürich

La Sonne Küsnacht Zurich est un boutique hôtel fort de plus de 380 ans d'histoire, mentionné pour la première fois en 1641 dans un document zurichois en tant qu'auberge. Situé directement sur les rives du lac de Zurich, l'hôtel 4 étoiles supérieur dispose de 40 chambres et junior suites aménagées individuellement. Avec trois restaurants et un bar, cette maison historique invite à découvrir une gastronomie traditionnelle, notamment la Sonnengalerie, les Gaststuben, le Seegarten et la Turmbar. Cinq salles et espaces événementiels, ainsi qu'un lieu en plein air, offrent le cadre idéal pour des

SONNE

Küschnacht — Zürich

seminaires, des réunions ou des événements privés. Un espace fitness et bien être avec pelouse et accès direct au lac, ainsi que des activités de loisirs telles que des stand up paddles et des e bikes, complètent l'offre. La proximité de la ville de Zurich et l'excellente desserte par les transports publics, y compris le bateau et le train, offrent de nombreuses possibilités de loisirs, tant dans les environs que dans toute la Suisse.

Vous trouverez de plus amples informations, des fiches techniques et des images en haute résolution sur notre page média à l'adresse sonne.ch.